

# Isabelita, sin Apoyo Militar

Sólo le Queda

Atender a la

Demanda Obrera

BUENOS AIRES, Jul. 7. AP, UPI, AFP y EFE.—Mientras Argentina quedó hoy totalmente paralizada por la huelga general decretada por la Confederación General del Trabajo (CGT) y aislada del resto del mundo, pues también se suspendieron los servicios internacionales de transporte aéreos y navales, se supo que las fuerzas armadas del país han decidido mantenerse al margen de la explosiva situación.

Esto impedirá al gobierno recurrir a medidas extremas —se habló en círculos oficiales de intervenir la CGT, aprehender a sus dirigentes, etc.—, y deja el problema inmediato, que el país vuelva a la normalidad, en manos exclusivamente de la presidenta María Estela Martínez de Perón. Puede ella aún volver a tomar el control de las cosas si atiende las exigencias obreras, apoyadas indirectamente por los militares:

## LOPEZ REGA

Destitución de su secretario de Bienestar Social, y a la vez su secretario privado, José López Rega, la "eminencia gris" de Perón antes, y ahora de su viuda, así como del ministro de Economía, (un amigo de López Rega), y en lo sucesivo, además de acomodar su política de salarios a las peticiones de la CGT, tomar en cuenta a esta central peronista y a otras fuerzas similares, en la conducción del país.

Lo de López Rega es el principal escollo, cuando menos en lo que hace a la primera magistrada. Hoy, junto con su propio

secretario privado y otras personas, dejó en un helicóptero su residencia privada de Olivos y fue a su casa en San Vicente, a 40 kilómetros de distancia. Permaneció allí unas horas y regresó a Los Olivos.

Poco después citó a una reunión del gabinete de ministros, todos los cuales presentaron ayer su renuncia, pero no se informó de la decisión que se haya adoptado en ella.

El ministro dimitente del Trabajo, Cecilio Conditi (en funciones aún como los demás miembros del Gabinete), tuvo una reunión con los dirigentes de la CGT, de las agrupaciones peronistas independientes, etc. No expuso lo tratado, pero se mostró optimista. "Hay una solución", dijo. "Espero que a alguna hora de esta noche o en la madrugada podamos decir que todo ha concluido".

El secretario general de la CGT, Casildo Hererras, se concretó a exponer: "estamos a la espera de una respuesta". La contestación sólo puede darla la presidente Isabel, evidentemente, y deberá versar exclusivamente sobre las peticiones finales de la CGT.

Nadie ha indicado si entre las cuestiones planteadas por la CGT está la de que López Rega deje no sólo el ministerio de Estado que ocupa, sino también la secretaría privada de la presidente y abandone el país. Lo cierto es que hoy se publicaron pruebas de que López Rega ya compró en Brasil tierras suficientes para establecer un balneario —en un reciente viaje que trató de rodear del mayor misterio—, y que tiene propiedades en España, donde vivió al lado siempre de Perón.

## MOMENTOS DECISIVOS

La fidelidad con que todos los obreros argentinos cumplieron la orden de paro total de las actividades ha agregado nuevos triunfos a la actitud de los cuadros obreros y políticos del peronismo.

Sencillamente tienen la fuerza popular, en forma absoluta. Inclusive si las fuerzas armadas se decidieran a intervenir, sería difícil que doblegasen a un poder así; podría estallar una revolución o, en cualquier caso, seguiría la lucha obrera por nuevos cauces, pero unificada. Es más, se da por descontado que si la huelga de 48 horas, que debe concluir mañana a la medianoche —si es que antes no hay un arreglo—, terminara sin accederse a las exigencias obreras, se iniciarían inmediatamente nuevos paros. El primero estallarían en la forma de una huelga general limitada a la provincia industrial de Córdoba, cosa que ya está resuelta.

La situación de Argentina es no sólo de paro general en el país, sino de aislamiento completo del exterior, a excepción de algunos servicios de telecomunicación. Todas las comunicaciones aéreas quedaron interrumpidas, hasta los servicios de hidri-deslizador y lanchas rápidas en el río del Plata que comunican con Uruguay. Obviamente, todos los aeropuertos están cerrados lo mismo que los puertos fluviales y marítimos.

Las pérdidas en los dos días de huelga general, se dijo hoy, sobrepasarán a lo previamente calculado y excederán de 600 millones de dólares. Esto y lo perdido en anteriores movimientos se lleva buena parte de la reserva monetaria del país, dando lugar a una nueva crisis no sólo económica y política sino también financiera.

## TODO PARALIZADO EN LA NACION

La capital argentina parecía hoy una ciudad muerta, con oficinas públicas, industrias, comercios y restaurantes cerrados a causa de la huelga general por 48 horas, dispuesta por el movimiento obrero en desafío de la presidente 'Isabel' Perón. Ningún medio de transporte estaba en funcionamiento.

El panorama era similar en ciudades y poblaciones del interior del país. El paro, dispuesto por la Confederación General del Trabajo (CGT) en defensa de convenios laborales anulados por el gobierno, se cumplía en general en forma pacífica.

Los dirigentes de la CGT y los de las "62 organizaciones", bloquearon a los trabajadores a cumplir el paro en calma, permaneciendo en sus hogares, a fin de evitar la "provocación" de grupos extremistas.

## LAS FUERZAS ARMADAS NO INTERVIENEN; GOLPE A LOPEZ REGA

Las fuerzas armadas permanecen oficialmente neutrales, pero trascendió que se han negado a reprimir la huelga, lo que asestó un golpe aparentemente decisivo al sector peronista de derecha que rodea a la presidente, encabezado por José López Rega, ministro de Bienestar Social y secretario privado de la señora de Perón.

El relevo de López Rega es uno de los reclamos de la CGT, que aparentemente no se conformó con el anuncio de la renuncia colectiva del gabinete. Los ministros siguen aún en funciones, dijo la agencia de noticias Telam, hasta que la presidente tome una determinación.

Las oficinas públicas están cerradas. El servicio de Correos está paralizado y sólo pequeñas guardias trabajan en la empresa estatal de Telecomunicaciones, atendiendo las comunicaciones con el exterior. Los servicios de agua corriente, electricidad y gas se prestan también mediante guardias.

No se editaron diarios en todo el país, al adherirse al paro los obreros gráficos y los periodistas. En estaciones de radio, canales de televisión, agencias noticiosas, hubo paros simbólicos por disposición de los sindicatos respectivos. Las emisoras transmiten sólo música y cada dos horas emiten boletines de noticias referidos exclusivamente a la huelga.

Los tribunales de justicia abrieron sus puertas pero trascendió que el corte supremo dictará una resolución disponiendo feriado judicial hoy y mañana, alegando que la falta total de transporte impide la concurrencia de empleados y litigantes.

La industria y el comercio se paralizaron en un ciento por ciento.

## TERRORISMO AL MARGEN

Tres motociclistas que circulaban al anochece por La Plata, fueron ametrallados desde un automóvil en marcha, muriendo dos de ellos y resultando gravemente herido el tercero, según informaron fuentes policiales.